

Le Gaec de la Colline a fait le plein de visiteurs



■ **Thierry Montagny a proposé ses produits aux clients.**

Photo Françoise LIOGIER

Les exploitants agricoles Thierry Montagny et Didier Bonnard, du Gaec (Groupement agricole d'exploitation en commun) de la Colline, ont accueilli le public, samedi, lors de leurs traditionnelles portes ouvertes. Les visiteurs étaient déjà nombreux dans la matinée sur le stand de la charcuterie, veau, bœuf, afin de profiter de cette vente directe et se poser un moment pour déguster le boudin. Les agriculteurs ont bien relancé la saison avec leurs clients, et précisent qu'à l'exception de la charcuterie, tous leurs produits sont bio.

CONTACT Tél. 06.80.95.59.93.